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			Aranjuez cree que el acuerdo entre la FEMP y el Gobierno supone "un duro golpe" para los ribereños
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La alcaldesa desvela que los ayuntamientos no podrán decidir en qué emplear el dinero 





El Boletín Oficial del Estado ha publicado el Real Decreto Ley  por el que el Gobierno de la Nación asesta un duro golpe económico a  todos los Ayuntamientos de España. “No sólo impide a todos los  Ayuntamientos de España la utilización de nuestros propios ahorros  cuando más los precisamos, dada la situación provocada por el Covid-19,  para atender las necesidades de nuestros vecinos, sino que además olvida  a aquellos Ayuntamientos que tienen dificultades financieras y, con  ellas, serios problemas para afrontar los gastos extraordinarios y  adicionales provocados por la pandemia”, ha declarado la alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez de la Fuente.

La alcaldesa de Aranjuez ha recordado que “el citado Real Decreto  Ley es fruto de un perjudicial acuerdo gestado en el seno de la  Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) que fue  exclusivamente votado a favor por los alcaldes socialistas, rompiéndose  de esta forma el consenso unánime que desde hace más de veinte años  viene caracterizando las decisiones adoptadas en la entidad”. “De hecho, -ha añadido- la  propuesta de Hacienda recibió los votos en contra del Partido Popular,  Ciudadanos y Junts per Cat y la abstención de IU-Podemos, de tal forma  que fue necesario el voto de calidad del Presidente de la FEMP, Abel  Caballero, que se decantó por traicionar a los Ayuntamientos, para  sacarla adelante”.

María José Martínez de la Fuente ha expuesto que “los alcaldes con  representación en la FEMP, y en la Federación de Municipios de Madrid,  hemos venido defendiendo entre otras medidas que, en estos difíciles  momentos, los Ayuntamientos pudiéramos utilizar el 100% de los remantes  de tesorería -ahorros- así como que el Ministerio de Hacienda habilitara  un fondo no reintegrable de 5.000 millones destinado a Ayuntamientos,  singularmente a aquellos en situación de riesgo financiero”. “Es obvio -ha explicado- que  los alcaldes socialistas en la FEMP, desdiciéndose a sí mismos, han  dado al traste con todo ello anteponiendo, de esta forma, sus intereses  partidistas a los intereses generales de sus vecinos”.

La alcaldesa ha indicado que “en virtud de lo anterior, la  Ministra de Hacienda ha encontrado en estos alcaldes socialistas los  cómplices necesarios para apropiarse de los ahorros de los  Ayuntamientos, Diputaciones, Consejos y Cabildos Insulares, y para dar  la espalda a los Ayuntamientos que no tienen ahorros o que, teniéndolos,  están endeudados”.

María José Martínez de la Fuente ha explicado que “por lo que se  refiere a nuestra ciudad, la medida resulta singularmente perjudicial y  cruel dada la situación económica en la que nos encontramos”. “Grupos políticos, sindicatos y asociaciones empresariales –ha añadido- entendimos,  y así lo suscribimos en el Plan de Recuperación Económica y Social para  nuestra ciudad, que era imprescindible la ayuda del Gobierno de la  Nación para afrontar este excepcional momento de crisis sanitaria,  económica y social que asola el país y que nos ha tocado vivir”. “En  atención a ello, el Pleno de la Corporación municipal, por unanimidad,  aprobó reivindicar al Gobierno de Sánchez e Iglesias una serie de  medidas tales como, entre otras, la exención del pago, hasta diciembre  del presente año 2020, de las cantidades correspondientes a la  devolución de créditos históricamente contraídos; la flexibilización del  Plan de Ajuste o de Viabilidad Económica; la habilitación de mecanismos  adicionales de apoyo a la liquidez y concertación de préstamos sin  interés financiados por el Instituto de Crédito Oficial (lCO); la  habilitación de un fondo no reintegrable en ayudas directas e  incondicionadas; y la transferencia de una parte proporcional a las  Entidades Locales de la financiación total que España obtenga de Fondos  Europeos”, ha detallado la alcaldesa.

“Nada de lo anterior ha sido escuchado” ha lamentado María José Martínez de la Fuente.  “Al contrario, lejos de adoptar alguna de estas medidas que nos  hubieran proporcionado liquidez, el Ministerio de Hacienda nos niega  también la posibilidad de utilizar los ahorros propios, derivados del  esfuerzo de los ribereños”, ha protestado.

La alcaldesa ha recordado que “después de más veinte años sin  obtener remantes de tesorería positivos (ahorros), la liquidación del  presupuesto arrojó este año un resultado positivo de 1,2 millones de  euros”.  Y ha explicado: “Tras el Real Decreto Ley, el Ministerio  de Hacienda impide que podamos destinarlos a las familias más  vulnerables y a apoyar a autónomos y empresas a recuperar su actividad  económica y ayudarles a generar empleo”. “Sólo nos deja reducir deuda  con ellos”, ha revelado María José Martínez de la Fuente.

La alcaldesa ha manifestado contundente que “con todo, el Gobierno de la Nación deja a los ribereños en la estacada”. Y ha añadido “Ni  nos entrega dinero procedente de fondo alguno ni nos permite sufragar  con los ahorros propios gasto alguno, tampoco los que han ido o vayan  destinados a alimentos o ayudas económicas directas para tratar de  aliviar en lo más básico a las familias que peor lo están pasando como  consecuencia de los efectos económicos perversos que está produciendo la  pandemia del Covid-19”. “Abandonados los ribereños a nuestra suerte, la situación no se puede poner más complicada”, ha apreciado María José Martínez de la Fuente.

 

“No voy a caer en el desánimo, sino que desde mi responsabilidad  como alcaldesa seguiré peleando, si cabe con más ahínco, para que mis  vecinos sean atendidos como merecen por los máximos responsables del  Gobierno de España”, ha afirmado la alcaldesa. “Para tal tarea  confío en seguir contando con el apoyo del resto de miembros de la  Corporación municipal que, al margen de su adscripción política,  entiendo consideran que por encima de los intereses partidistas han de  situarse los intereses generales de los ribereños, más aún en situación  tan excepcional. Yo así lo entiendo y defiendo”, ha concluido María José Martínez de la Fuente.
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